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大変有意義な議論が出来たと思います。

非常に素晴らしいたたき（案）のおかげでとてもいい話し合いができたと感じました。

大変よかったと思います

全員がポストイットを通じて発表することができてよかった。

すごくたくさんの意見・考えをまとめてあって、驚きました。今後は皆さんの意見をまとめるの
に時間がかかるのではないかと思います。

皆さんのこの条例に対する情熱に驚かされました。

論点が限られていて予想よりスムーズに進みました。

とても難しい条例を書きまとめられていて感心しました。また勉強させてください。

会長・副会長さんありがとうございました。よくまとまっていたと思います。

正副会長さんお疲れ様でした。もっと議論してよりよい条例素案を創り上げましょう。

正副会長の素案により、細部にわたり討論が出来た。

よしさんは、とても頭の良い方だなと改めて感じました。流石会長

小森さんの案のおかげで論点・問題点が浮き彫りになり、検討しやすくなったと思います。

今までの会議で出されたたくさんの意見を見事にまとめられた正副会長さんにまずは感謝したい
と思いました。条例案については、皆さんがいろいろな視点でご意見を出されていたので大変面
白く参考になりました。
今回のように大量の資料がある時は、資料を読むのが大変だったが、作成していただいた人達に
感謝します。

むずかったけど、形になってみると、スゴイなあと思いちょっと、うれしい気分（小森さん方あ
りがとう）
最後難しかったです。「市民参加」はこの条例文の内容と、ここでは理解するようにしていたの
で、「市民参加としてのボランティア」が出来て困惑しました。
条例案が素晴らしくびっくりした。ただ個人的にはもっとシンプルに分かり易い条例としたいと
思います。

間があき過ぎたかと思う

基本条例の説明は？

十分議論できたかどうか、少し心配です。

まとまった意見を時間をかけて説明できなかった。

遅く参加したので議論に入れませんでした。次回はがんばります。

各々論点になるところは同じだと感じた（もっと幅広い意見が出されるのかと、予想していまし
たが）

ボランティア活動を考えたい

資料の配布をもう少し早めにお願いします。

実施における市民参加について検討するのであれば、地元住民の活動を推進する専門家を連れて
きます。（参加の一つとして参考までに）

安城市ならではのもの、サプライズ的なものもあってもよいかも。

他市の動きなどを知りたい。活動内容
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市民会議⑨　ひとことアンケートまとめ
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